

- 8. Establecer las metas y construir los indicadores:** El Funcionario de Análisis Sectorial de la SED CÓRDOBA y el Funcionario designado del Área de la SED CÓRDOBA, junto con su equipo de trabajo, una vez definidas las acciones que va a adelantar cada dependencia, es fundamental incluir las metas de cada programa, subprograma o proyecto para facilitar el seguimiento y evaluación de las metas establecidas en el Plan de Desarrollo.

Es importante que se definan indicadores que permitan medir el avance y cumplimiento de las metas definidas en el Plan de Acción.